



## Guadalajara



La candidata al Congreso, Rosa Romero: “La igualdad real se consigue a través del empleo”

Asiste a un acto con las candidatas del Partido Popular, presidido por M<sup>a</sup> Dolores Cospedal y Mariano Rajoy

Romero ha destacado que la recuperación económica que ha vivido España en el último año de Gobierno del PP han supuesto una transformación en empleo que ha permitido 254.000 mujeres tengan hoy un puesto de trabajo que hace un año no tenían. “Las mujeres del PP representamos la moderación y enarbolamos la bandera de la igualdad no con demagogia, sino con responsabilidad y políticas serias y eficaces”. “Para seguir avanzando en igualdad y seguir creando empleo hasta alcanzar los 20 millones de españoles trabajando en 2020, es fundamental que siga habiendo un Gobierno responsable, reformista, eficaz y realista”. “Por eso es tan importante votar al PP en las próximas elecciones, el único partido moderado capaz de evitar que se implanten las políticas más radicales”. “No votar no es decir que estás en desacuerdo, es no decir nada y que suceda lo que decidan otros”.



Mariano Rajoy con las candidatas número uno al Congreso de la región



Rosa Romero junto a Mariano Rajoy y M<sup>a</sup> Dolores Cospedal

## Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “A nadie le cabe duda ya de que el candidato de Ciudadanos es Pedro Sánchez”

---

Romero ha afirmado que “el pacto entre PSOE y Ciudadanos está más vivo que nunca” y Rivera pretende hacer presidente a quien perdió las elecciones, en contra de lo que había dicho en campaña electoral, cuando afirmó que apoyaría a la lista más votada. Ha hecho un llamamiento a aquellos que votaron a Ciudadanos en la provincia en las últimas elecciones para que ahora apuesten por el PP, ya que se puede dar el caso de que los radicales de la extrema izquierda obtengan un diputado en Ciudad Real “favoreciendo así que se forme un Gobierno a la griega que castiga duramente a las clases medias”. Por ello, ha apelado al voto útil y ha recordado que el PP es “la única alternativa moderada de centro que tiene experiencia en gestión, principios, programas y equipos”.



Rosa Romero en los Jardines del Prado

Coincidiendo con el ecuador de la campaña, ha asegurado que el PP de Ciudad Real ha realizado un total de 65 actos de campaña en diferentes municipios de la provincia. “El PP está demostrando que, pese a que ha sido el único partido que ha cumplido con el compromiso de austeridad, su presencia es mayor y más efectiva que la de otros partidos y el mensaje está calando más que nunca entre los vecinos de la provincia”. Ella misma ha podido constatar el cariño de la gente y el apoyo al proyecto de moderación del Partido Popular frente a “las políticas fracasadas y a los anuncios populistas de otras formaciones”.

## Alcázar de San Juan



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla: “El PP estará siempre al lado de los que más lo necesitan”

---

Ha visitado el centro Almida



Quintanilla, G<sup>a</sup> Villajos y Ortega con directivos del Centro

Quintanilla, que ha estado acompañada por el candidato al Congreso Eduardo García Villajos, ha recordado que el Gobierno de Mariano Rajoy ha aprobado, entre otras muchas medidas, la Ley General de Derechos de las Personas con Discapacidad y de su Inclusión Social; la reforma fiscal que beneficia de un modo especial a las familias en las que viven personas con discapacidad; el Plan de Acción 2014-2016 sobre la Estrategia de Discapacidad, dotado con 3.093 millones de euros; y que se han destinado en los últimos 4 años 170 millones de euros a financiar más de 350 programas desarrollados por entidades que trabajan en el ámbito de la discapacidad.

Ha destacado que el PP promueve una sociedad del bienestar basada en las oportunidades para todos y la protección de los más vulnerables, como lo son las personas con alguna discapacidad, porque considera que es un mandato constitucional, un derecho social y un principio de solidaridad que rige todo nuestro programa de forma transversal. Además, ha indicado que si queremos garantizar el bienestar de todos los españoles, debemos prestar una atención especial a quien más lo necesita, de forma personalizada, y gestionando de la manera más eficiente posible los recursos públicos, que son los recursos de todos.

## Miguelturra



### El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: “Albert Rivera ya ha firmado el pacto con Sánchez, ahora solo le falta afiliarse al PSOE”

---

Cotillas ha visitado esta mañana el mercado municipal y el mercadillo acompañado por el viceportavoz del GP de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez. Durante su visita, ha afirmado que Rivera y Sánchez han organizado juntos una campaña electoral en negativo negando una recuperación económica que es evidente, negando la creación de empleo y, a falta de ideas y propuestas, están negando por anticipado que el candidato más votado por los españoles sea presidente del Gobierno. Ha destacado que los autónomos y los pequeños y medianos empresarios son la médula espinal de la economía española y ha destacado la importancia de las políticas implementadas por el Gobierno de Mariano Rajoy en beneficio de los trabajadores autónomos de nuestro país.



Carlos Cotillas y Miguel Angel Rodríguez en el mercado municipal



Cotillas y Piñero con mujeres de la localidad

Después se ha desplazado a Villahermosa, donde ha estado acompañado por el alcalde, Javier Piñero y ha tenido ocasión de escuchar a los vecinos, saludarles y presentarles el proyecto del PP. Además, ha recordado que el PP es el mayor defensor de los pueblos y del mundo rural “porque son nuestra esencia”. Por otro lado, ha pedido el voto para el PP para evitar que los radicales de izquierdas tomen las riendas del país y para consolidar el gran cambio que ha vivido España con el Gobierno de Mariano Rajoy.

## Torrenueva



### El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano, visita la localidad

---



Martín-Toledano y Fernández con afiliados

Martín-Toledano, que ha estado acompañado por el diputado provincial Adrián Fernández, ha pedido reflexión a los indecisos y a los votantes de buena fe y moderados del PSOE, para evitar que Iglesias llegue a la Moncloa. El candidato popular ha insistido en que España necesita seguir teniendo estabilidad, moderación, sentido común y no truncar la recuperación económica.

## Castellar de Santiago



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero: “En el Partido Popular conocemos la realidad de nuestra provincia y de España, y sabemos lo que hay que hacer para seguir creciendo”

---

Romero ha tenido ocasión de conocer el trabajo que se hace en ‘Harinas Beltrán’, una empresa que elabora productos de primera calidad que se exportan al exterior. Según ha manifestado, más empleo significa más demanda y consumo interno y más cotizaciones al IRPF y a la Seguridad Social. Ha indicado que en el Partido Popular “conocemos la realidad de nuestra provincia y de España, y sabemos lo que hay que hacer para seguir creciendo” Además, ha reiterado el compromiso del PP con el medio rural y con las diputaciones “pues aseguran que los que viven en pueblos como Castellar tengan los mismos derechos y oportunidades”.



Romero visitando la fábrica de harina y con vecinos de la localidad

## Arenales de San Gregorio



La candidata al Congreso, Carmen Quintanilla, asegura que “las únicas líneas rojas de Rajoy son el desempleo y la inestabilidad”

---

En un acto de campaña celebrado en el municipio, ha apuntado que Mariano Rajoy “es el líder que España necesita en estos momentos porque aporta seguridad y experiencia a nuestro futuro”. Está convencida de que Rajoy está demostrando en campaña que solo piensa en el interés general y en presentar propuestas concretas para el futuro frente a las descalificaciones de las demás formaciones.



Carmen Quintanilla durante el acto de campaña

## Almadenejos



El candidato al Senado, Miguel Angel Valverde, visita la localidad

---



Valverde y Merino con la Junta Local

Valverde se ha dirigido a “esos que intentan meter miedo continuamente a los pensionistas” y les ha recordado que fue el PSOE el que congeló las pensiones, una decisión unilateral contraria al Pacto de Toledo. Por culpa del PSOE, los pensionistas sufrieron la mayor pérdida de poder adquisitivo de la historia reciente y se privó a los pensionistas de 2.060 millones de euros. Por su parte, la diputada regional Lola Merino ha recordado que, desde 2011, se han incorporado al sistema 517.739 pensiones, que las pensiones han subido todos los años y que, desde 2012, los pensionistas han ganado 2.404 euros de poder adquisitivo.

## Daimiel



El candidato al Congreso, José Alberto Martín-Toledano: “Es absurdo votar a C’s en los municipios pequeños y medianos porque Rivera quiere acabar con ellos”

---

Martín-Toledano ha asegurado que la propuesta de Ciudadanos afectaría a 78 municipios y al 74% de la población de la provincia de Ciudad Real por lo que ha indicado que se trata de una “auténtica barbaridad” fruto del desconocimiento del mundo rural y de provincias como la nuestra. Ha recordado otra “propuesta estrella” del partido de Rivera como es el cierre de las diputaciones, propuesta que ha sido apoyada por el PSOE en algunos puntos del país y en el Senado. Así, ha recordado que el actual candidato número uno del PSOE al Senado y alcalde de Valdepeñas, Jesús Martín, votó a favor de suprimir las diputaciones y que también votó a favor Nemesio de Lara, que ha sido presidente de la Diputación durante décadas.



Jose Alberto Martín-Toledano con Leopoldo Sierra

También ha recordado que los candidatos del PSOE al Congreso de los Diputados por la provincia de Ciudad Real Isabel Rodríguez y José María Barreda votaron a favor de la supresión de las diputaciones en el Congreso y que esa supresión fue incluida en el pacto de Sánchez con Rivera, pacto que sigue vigente. Considera que este “binomio PSOE-Ciudadanos es un peligro para el mundo rural, para los pueblos pequeños y para las más de 600 familias de la provincia de Ciudad Real cuyo trabajo depende de la Diputación”.

## Torralba de Calatrava



El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, critica a los que quieren “freír a impuestos” a los que crean empleo

---

Cañizares ha estado acompañado por la alcaldesa y candidata al Senado, María Antonia Álvaro, en una visita a INALSA, una empresa especialista en alimentación animal. Allí ha recordado que los empresarios de Castilla-La Mancha se van a las comunidades limítrofes con menos impuestos, como Madrid, porque Page está “machacando” con más impuestos a los castellano-manchegos a través de la Ley de Medidas Administrativas y Tributarias de Castilla-La Mancha fruto de su pacto de perdedores con Podemos. Además, ha indicado que la Asociación de la Empresa Familiar de Castilla-La Mancha ha alertado de la brutal subida de impuestos del PSOE. Está convenido que la situación, si gobierna Podemos, puede ser aún peor, pues ya se ha visto que han frenado grandes proyectos empresariales allí donde gobiernan, proyectos que podrían haber creado muchos puestos de trabajo.



Francisco Cañizares y M<sup>ra</sup> Antonia Álvaro con directivos de la empresa